









blickfabrik unterwegs: Wenig bekannten ethnographischen Sammlungen auf der Spur

"Kultur, die in der Krippe liegt"

Mitten im malerischen Städtchen Stein am Rhein sind 600 Krippen aus über 80 Ländern versammelt, welche die Geburt Jesu in unterschiedlichster Art und Weise inszenieren. Was sagen uns diese Darstellungen über die Kultur der Menschen, welche sie gemacht haben? Wie stellte sich etwa ein bayrischer König die Geburt Jesu vor – oder die Bewohner eines Lepra-Dorfes – oder die Shibipo am Oberlauf des Amazonas? Wir tauchen ein in die spannenden Welten hinter dem Offensichtlichen. Im Anschluss an eine Führung durch die Welt der Krippen erwartet uns ein vertiefter Blick auf die Gegend, wo der Bodensee in den Rhein übergeht.

Treffpunkt im Museum Krippenwelt, Oberstadt 5, Stein am Rhein, 14.15 Uhr (Zürich HB ab 12.47 S 12; Winterthur ab 13.12 S 29, Stein am Rhein an 13.52)
Preis für den blickfabrik-*unterwegs*-Anlass: Mitglieder EVZ, Kulturlegi ZH: Fr. 10.–, alle anderen: Fr. 20.– (inbegriffen sind Führung, Eintritt ins Museum und Apéro; exkl. individuelle Anreisekosten).
Verbindliche Anmeldung (für maximal 25 Teilnehmende) bitte bis 19. November 2018 an: exkursion@evzh.ch

Samstag, 24. November 2018, 14:15 - ca. 17 Uhr KrippenWelt, Stein am Rhein

